

P R E S S E M I T T E I L U N G

Grooviger Bass und fette Beats – KrazyKaraoke goes International

Wer Musik liebt und sein Gesangstalent einmal vor Publikum präsentieren möchte, ist hier genau richtig – bei der KrazyKaraoke im Marstallcafé. Hier können Studis aus über 20.000 Songs ihren Lieblingssong auswählen und auf der Bühne präsentieren. Egal ob schmissiger Schlager, rockiger Oldie oder aktuelle Chartnummer, musikalisch ist an diesem Abend für jede und jeden etwas dabei.

Das kultige Event startet am 21. August um 20.30 Uhr und ist seit über zehn Jahren ein echtes Sommerhighlight in den Semesterferien. Die KrazyKaraoke sorgt nicht nur für jede Menge Spaß bei SängerInnen und Publikum, sondern bietet auch eine gute Gelegenheit, neue Leute zu treffen, Freundschaften zu schließen und sich auszutauschen.

Zur selben Zeit findet nämlich der internationale Ferienkurs statt, an dem jedes Jahr zahlreiche Studis aus der ganzen Welt teilnehmen. Die KrazyKaraoke ist dabei für viele eine willkommene Abwechslung vom Lernstress während ihres Aufenthaltes in Heidelberg. Also schauen Sie vorbei und freuen sich über einen Abend voller Ohrwürmer und grooviger Beats. Dann heißt es nur noch: Lieblingshit auswählen, Stimme ölen und rauf auf die Bühne. Das Publikum unterstützt die mutigen HobbysängerInnen dann mit einem kräftigen Applaus. Für Getränke und leckere Cocktails ist selbstverständlich gesorgt.

Der Eintritt ist frei!

<https://www.facebook.com/events/676625225815273/>

Kontakt

Bianca Fasiello
Unternehmenskommunikation
Tel.: 06221 54-2657
E-Mail: pr@stw.uni-heidelberg.de
www.studierendenwerk-heidelberg.de

Das Studierendenwerk Heidelberg ist eine Anstalt des öffentlichen Rechts und ist für die soziale Betreuung und Förderung von rund 49.000 Studierenden an den Hochschulstandorten Heidelberg, Heilbronn, Künzelsau, Schwäbisch Hall, Mosbach und Bad Mergentheim verantwortlich.